



Die Ferienhäuser „Kleine Bleibe“ in Montabaur sind die zeitgemäß-luftige Antwort auf die Fachwerkarchitektur der Umgebung und bis ins Innere puristisch und einfach.

FRÖHLICH GASSNER



Bürogründung: 2018

Mitarbeiter: 2

Wichtigste Projekte:

Sanierung Fachwerkhaus, Kelsterbach (im Bau);
Neubau Ferienhäuser Kleine Bleibe, Montabaur 2022;
Sanierung 70er-Jahre-Wohnhaus, Diedorf 2022;
Neubau Einfamilienhaus auf dem Land, Wolfsheim 2021;
Neubau Einfamilienhaus auf dem Land, Diedorf 2020

Auszeichnungen:

DAM-Preis 2024, nominiert, für Kleine Bleibe; Häuser des Jahres 2023, nominiert, für Kleine Bleibe

Veröffentlichungen:

Enki Magazine, Vol. 53, März/April 2023; Timber Homes, Braun Verlag, 2023

Architekten:

Fröhlich Gassner
Architekten PartGmbB,
Seerobenstraße 24,
65195 Wiesbaden,
Tel. 0176-99296675,
und
Pestalozzistraße 3,
86420 Diedorf,
Tel. 0174-3909735,
f-g-architekten.de



Bei der Sanierung eines Hauses aus den Siebzigern in Diedorf wurde im Bad der Grundriss optimiert und der Raum durch Natursteinoberflächen und Einbaumöbel aus massiver Eiche aufgewertet

NATÜRLICH UND UNVERWECHSELBAR

Nils Fröhlich und Jannis Gassner planen mit ihren Büros in Wiesbaden und Diedorf bei Augsburg **Häuser mit klarer Linie**

EIN GUTES WOHNHAUS? Das ist für Nils Fröhlich und Jannis Gassner ein Bau, der sich in die Umgebung einfügt. Durchdachte, gut proportionierte Räume gehören auch dazu, ein stimmiges Materialkonzept, gutes, natürliches Licht und Einbaumöbel, die gleich mitgeplant werden. Das junge Architektenteam, das an zwei Standorten, in Wiesbaden und in Diedorf bei Augsburg, arbeitet, hat Erfahrungen im Neubau und in der Sanierung von Einfamilienhäusern.

Mit dem Projekt „Kleine Bleibe“, einem Ensemble aus Ferienhäusern nebst Saunagebäude in Montabaur, sorgten sie weithin für Aufsehen. Vielleicht, weil es den Nerv der Zeit so gut trifft mit seiner vertrauten Holzkonstruktion, den dunklen Fassaden und einem lichten, aufgeräumten Interieur. Natürlichkeit strahlt diese Architektur aus, und so ist es kein Wunder, dass Nils Fröhlich als bevorzugte Baustoffe Holz, Lehm und, ja, auch Beton nennt: „Holz ist gut vorzufertigen und trägt zu einem schnelleren und genaueren Bauablauf bei. Die Natürlichkeit des Lehms bringt ein besonderes Raumklima. Und Beton ist ein super Baustoff für den Außenbereich, der ohne komplizierte Details eingesetzt werden kann.“ Zusammen mit klar strukturierten Grundrissen, der Beschränkung auf wenige Materialien und einfachen Detaillösungen müssen dann einfach gute Häuser entstehen.

ANSGAR STEINHAUSEN